



**Mario Andrade Cervantes** La formación de un profesionista no consiste solamente en que los estudiantes se aprenden la teoría y desarrollen las habilidades necesarias para desempeñarse en el ámbito laboral. En la Universidad Autónoma de Aguascalientes consideramos que esta formación debe ir acompañada de otro tipo de conocimiento, uno que le brinde a los alumnos una preparación integral. Bajo este concepto entendemos que un joven debe reforzar los valores que le permitan dedicarse a su profesión con altos estándares de ética y responsabilidad, pero también que se forme bajo un pensamiento que le ayude a tomar mejores decisiones, a ser crítico y propositivo con su entorno. Para lograr este objetivo nos apoyamos en diversos programas, mediante los cuales los alumnos practican distintos deportes y asisten a clases de idiomas o actividades artísticas, para que conozcan otras culturas y se acerquen a diversos estilos de pensamiento, se sensibilicen ante sus propias emociones y ante las necesidades de los demás. Todos estos cursos exigen que contemos con una amplia plantilla de docentes capaces de adecuar el conocimiento a nuestra realidad, y que tengamos la infraestructura necesaria para realizar este tipo de actividades que, además, nos permiten crear una mayor identidad y sentido de pertinencia entre la comunidad universitaria. Para ello contamos con cuatro polifóruns que se encuentran distribuidos en los diversos campus y planteles de nuestra Institución. Con el objetivo de fortalecer esta infraestructura, a principios de este año comenzamos la rehabilitación del antiguo Auditorio Morelos. La remodelación dio como resultado un edificio completamente transformado, pues se cambiaron, desde las redes eléctricas, sanitarias e hidráulicas, hasta el estacionamiento y la fachada, así como la duela. De esta manera, los universitarios contamos con un moderno y vanguardista edificio que ahora se conoce como Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos, el cual nos brindará la oportunidad de reforzar la formación integral que reciben más de 18 mil estudiantes, y que atenderá aproximadamente a 22 mil integrantes de la comunidad universitaria, junto con docentes y administrativos. Con estas acciones rescatamos un inmueble que pertenece a nuestra Universidad desde 1979, cuando el entonces gobernador del estado, el profesor J. Refugio Reyes Esparza lo donó a la UAA, siendo en ese entonces rector de la Institución el doctor Alfonso Pérez Romo. Sin embargo, la construcción del antiguo Auditorio Morelos se remonta a 1974, fecha desde la cual no había sido intervenido en forma integral, pues únicamente se realizaban reparaciones que solucionaban los problemas temporalmente. Además, la remodelación del nuevo Polifórum era indispensable porque estamos hablando de un lugar que ha formado parte de la vida de muchas generaciones de universitarios, y de aguascalentenses que son parte de nuestra historia. Me refiero a la etapa en la que el Auditorio Morelos también funcionaba como un espacio donde se podía disfrutar de un partido de basquetbol profesional de las Panteras, de un concierto o una función de lucha libre. A muchos aguascalentenses nos tocó asistir a esos eventos que aún guardamos en nuestros recuerdos, por lo que deseamos que este edificio recupere su brillo y la razón de ser por la cual fue donado a nuestra Institución. Para iniciar esta nueva etapa, la próxima semana se realizarán dos eventos en el nuevo Polifórum Deportivo y Cultural Universitario Morelos, con el propósito de brindarle una emotiva bienvenida a casi seis mil nuevos integrantes de nuestra comunidad. El primero de ellos se realizará al medio día del 9 de agosto, para concluir con un partido entre nuestra selección de basquetbol y la selección de la Universidad de La Salle Bajío. La segunda bienvenida será en la tarde del miércoles 10 de agosto y en ella participarán, para cerrar con broche de oro, la Big Bang Universitaria y la Orquesta Filarmónica de la UAA. Están invitados los amigos y familiares de nuestros estudiantes, así como el público que quiera acompañarnos a inaugurar esta nueva etapa en la historia de un edificio que es emblemático para los universitarios, y de un lugar al que los aguascalentenses le guardamos un gran cariño.